

Mais qu'est-ce que c'est, un collège vivant ?

Oh ! Mais ce fut toute une aventure !

Notre collège est désormais resplendissant de toutes les activités des Ulis, Segpa et 6eD.

Chasser les insectes, ça jamais ! On les fait dormir à l'hôtel.

On a rendu le collège merveilleux, plein de nature.

Le collège vivant, c'est un monde différent.

La forêt s'est invitée chez nous, de Crest à Saoû.

Emerveillés devant ce projet,

Grâce à Lysandra, nous avons embelli le collège.

Ensemble nous avons planté des fleurs.

Vivant est devenu notre collège.

Installation de nichoirs, d'abris à insectes...

Vive notre collège vivant !!!

Amusement, nature, amitié, entraide : voilà ce que nous avons vécu.

Ne jette pas ! Trie ! Voilà ce que nous avons appris.

Tistou nous a ouvert l'esprit et le cœur, cela a changé notre regard.

Les élèves de 6eD orchestrés par Mme Brand